

Die Branche trifft sich in Stuttgart



Wir alle teilen eine große Freude darüber, dass die R+T infolge der Corona-Pandemie nun erstmals seit sechs Jahren wieder in Präsenzform stattfindet. Gewiss, die R+T digital 2021 hatte ihre volle Berechtigung – sie war alternativlos und das mit Abstand Beste, was unser wunderbares R+T-Messteam zusammen mit uns Verbänden und vielen anderen Partnern in dieser schwierigen Pandemiesituation auf die Beine stellen konnte. Aber eine Digitalmesse ist nun einmal keine Präsenzmesse.

In den letzten Jahren vor Corona wurde viel über die Zukunft von Präsenzmessen diskutiert. Es wurden Alternativen ausprobiert, etwa um näher beim Kunden zu sein oder um Kosten zu sparen. Die Corona-Pandemie und die damit verbundene lange Durststrecke haben uns ein für alle Mal bewiesen: Ja, Präsenzmessen haben Zukunft! Die eindrucksvollen Belegungszahlen der R+T Stuttgart und die Euphorie in der Branche belegen es: Nichts wünscht man sich sehnlicher als endlich wieder schauen, fühlen, begreifen, miteinander Fachsimpeln, sich treffen, feiern, Innovationen bewundern. Es kommt einem vor, als würde ein seit Jahren unter Druck stehendes Ventil an Freude und Erwartung nun endlich geöffnet.

Was aber erwartet Sie beim BVRS? Sie finden uns wie gewohnt im Eingangsbereich Ost – gleich neben dem Stand unseres Partnerverbandes ITRS. Hier begrüßen wir Sie sehr herzlich und informieren über unsere Arbeit, unsere Leistungen und aktuelle Projekte. Schauen sie doch einfach einmal bei uns vorbei und lassen Sie sich bei einem köstlichen Getränk und einem

leckeren Snack in unserem Loungebereich informieren.

Ein besonderer Höhepunkt ist wieder die Sonderausstellung Junge Talente, wo sich die Absolventen unserer Berufs- und Meisterschulen mit ihren herausragenden Prüfungsstücken der letzten Jahre präsentieren. Ein Novum ist die Präsentationsfläche unseres Transferpartners Mittelstand Digital Zentrum Handwerk MDZH. Hier werden praxisgerecht digitale Lösungen für das Rollladen- und Sonnenschutztechnikerhandwerk aufgezeigt und präsentiert. Ebenfalls ein besonderes Highlight ist wieder das unter unserer Schirmherrschaft stehende Smart Home Forum. Täglich gibt es Vorträge und Diskussionsrunden. Weitere Vorträge, auch von unseren Partnerverbänden, sowie Präsentationen der Innovationspreissieger machen einen Besuch lohnenswert.

In wenigen Wochen ist es also soweit: Endlich wieder R+T! Auf ein Wiedersehen in Stuttgart!

Ingo Plück
Hauptgeschäftsführer



"SIERRA" HOLZROLLLÄDEN
NATÜRLICH & NACHHALTIG. SCHÖN.